



Le social democratic front(SDF) a tenu une conférence de presse ce mercredi 21 novembre à douala.

En effet, lors de cette conférence, le premier secrétaire général du SDF, parlant au nom de tous les membres exécutifs du parti, a demandé des excuses de la part du parti à ses militants et sympathisants. Ces excuses viennent adoucir les mauvais résultats obtenus lors du scrutin du 7 octobre dernier. Selon **Jean Tsomelou**, la présidentielle 2018 serait désormais dans les archives du SDF. Il a ainsi appelé tous les militants à œuvrer pour faire du SDF, le parti qu'on a connu en 1990.

Il convient de rappeler que cette réaction vient après tant d'autres au sein du parti. Après l'annonce des résultats du scrutin, le candidat du SDF, Joshua Oshi était rangé 4e avec 3.35%. Certains membres du parti ont à l'instar du maire de Loum, M. **Guy Wambo**, demandé sa démission immédiate.